



17. Franz-Josef Simon (65), Werkleiter, verheiratet, vier Kinder

Die offene, aufgeschlossene Art der Menschen in Karlshuld und die tolle Infrastruktur, die z.B. durch Vorhandensein einer Schule, der guten ärztlichen Versorgung und der hervorragenden Einkaufsmöglichkeiten gekennzeichnet ist, machen für mich und meine Familie Karlshuld zu einem lebenswerten Ort.

In meiner Freizeit widme ich mich dem Schreiben nach altherkömmlicher Art, dem Fotografieren, der Geschichte und dem sozialen Engagement, z.B. UNICEF. Ich bin Mitglied der Gartenfreunde Karlshuld, im kulturhistorischen Verein und im Trachtenverein.

Ich kandidiere für die bevorstehende Wahl, weil ich mich für die Zukunft von Karlshuld engagieren und an der Zukunft von Karlshuld mitarbeiten möchte. Auf diese Weise möchte ich etwas von dem, was ich von Karlshuld und den Mitmenschen bekomme, zurückgeben. Ich möchte das soziale Umfeld weiter stärken und ausbauen, insbesondere für Kinder und Senioren.

Franz-Josef Simon



Liste 2

Karlshuld Platz 17